

## 【国東市議会議長賞】

### 税金の大切さ

国東市立国見中学校 三年 栗本 湖々菜

みなさんは、税についてどんな印象がありますか？私は、税についてあまりいい印象をもっていませんでした。その理由は、税金が高くて大変と言っている人が多かったからです。税とは、税金を払い、社会保障・福祉や、水道、道路、教育、警察といった公的サービスを運営するため費用を賄うという意味です。

私が小さい頃、買い物をしていて商品の値段を見ると、値段が2つ書かれていました。私はどっちだろう。と不思議でした。そこで、「税」という言葉を初めて聞きました。小さい頃の私は意味が分からず、ただ不思議に思っていました。そこで大きくなるにつれ、社会のことを知ることが多くなり、税金について勉強したら、税金は何に使われているのか意外なことが分かりました。病気やけがをして病院に行ったときの医療費。お年寄りのための年金。お父さんお母さんが子育てしやすい環境作りなどに使われていることを知り私はとても驚きました。実際に家族にも聞いてみると、住民税、固定資産税というものもあるらしく、その他も沢山の税があることを聞いて。衝撃を受けました。おばあちゃんにも聞いてみると、田んぼ・畑・山も税がかかり、後期高齢者税もあって、初めて知りました。税金には色々な税があつてみんな

が税を払って、豊かな社会になっているんだと分かりました。

授業で、税についての勉強がありました。「もし、税を払わなくてよくなったら社会はどうなるか」の動画を見て、税を払わなくなったら、私たちは学校に通えなくなるし、道路もボコボコになって、大変な世界になることを知り、驚きました。税を払うことが大切なことだというのが分かりました。税金の種類は五十種類以上あることを知り、そんなにあるのだと初めて知りました。私が、税金はありがたいなと思ったことは、二つあります。一つ目は、コロナウイルスの対策にも税金が使われていることを知りありがたいなと思いました。二つ目は、私たちが毎日通っている学校です。動画で税を払わなかったら学校も通えなくなると初めて知りました。税のおかげで色々なことができるのだと気づきました。

これからは、社会人になると私も税と関わりが増えると思うので、今回、自分が知ったことを忘れずに、もっと知っていききたいなと思いました。私が大人になって、税をちゃんと払って、より良い社会になることを願っています。